



運動会総練習を終えて、いよいよ本番へ

28日(火)に予定していた運動会の総練習を雨の影響で本日実施しました。運動会のプログラムに沿って、入場行進から開会式、赤白に分かれての応援合戦、80m・100m走、チャンス走、団体競技、ダンス、全員リレーと、これまで練習してきた競技・演技を一通りやってみました。子どもたちは、本番のつもりで、それぞれの種目や係の仕事に一生懸命取り組んでいました。

応援合戦は、運動会の練習が始まってから、各組とも団長が中心となって、練習を重ねてきており、優勝への熱い思いと共に、集団のまとまりを感じました。6年生にとっては、最後の運動会です。本年度の運動会のスローガン「仲間と力を合わせ、全力を出し切って、運動会を盛り上げよう」にあるように、競技・演技、係の仕事に、皆で力を合わせ、全力を出し切って、心に残る運動会にしてほしいと思います。

保護者の皆様には、前日の準備や運動会当日の係、種目参加等と大変お世話になります。地域の皆様には、大変ご多用な中とは存じますが、ご参観いただきますようお願いいたします。



【それぞれの応援団長に運動会に向けての思いを聞きました。】

[赤組]6年 江崎 美陽

みんなを引っ張っていけるようになりたい。団長として、声を頑張って大きく出していきたい。

[白組]6年 神近 卓未

白組みんなで力を合わせて、一生懸命声を出して、優勝をめざしたい。

頑張りました！

<おめでとう！>

先日の25日(土)に、全日本小学生バレーボール大会の市予選大会があり、本校チームは混合の部で、先の「市小学生春季大会」に続き、優勝しました。来月の県大会に向け、さらに力を付け、県大会での健闘を祈っています。



バレーチーム

26日(日)には、黒木小で「第27回わんぱく相撲大村場所」が開催され、本校から10名の子どもたちが参加し、熱戦を繰り広げました。それぞれが自分の力を精一杯発揮してくれました。土俵際の攻防がたくさん見られ、相撲の厳しさを感じました。

これからも、日々の練習に励み、この経験を次につなげてほしいと思います。



相撲部

☆ 横綱(優勝) 3年 大石 爽太

○図書の寄贈

5月17日(金)に、「長崎空港ビルディング株式会社」様より、図書室に図書を寄贈していただきました。長崎空港開港60周年の記念として、市内の各小学校に寄贈され、60冊の図書をいただきました。航空関係の本の他、本校の子どもたちが興味をもつような本をいただきました。ただ今、貸出の準備を進めています。子どもたちは、とても楽しみにしています。

